

# Amplio rechazo en el Parlamento a más teléfonos para congresistas

Cinco parlamentarios que LA RAZÓN consultó respecto al acuerdo de la anterior Mesa Directiva de asignar a cada despacho parlamentario veinte teléfonos celulares con opción RPM, se mostraron totalmente en contra de esta medida. Todos coincidieron en hacer un llamado a la austeridad y en economizar gastos, aunque hasta el momento no se hace presente un pedido para anular este acuerdo.

## Alcides Llique, Perú Posible

"No puedo aceptar la situación de que nuestra Mesa Directiva esté pensando que hay que apoyar a los parlamentarios en sus campañas políticas, entregándoles más teléfonos celulares de cara a las elecciones. Esto es algo para reflexionar y por más que se diga que las empresas apoyan, yo sé que el Estado va a incurrir en un gasto. Cualquiera pensaría que eso es lo que se quiere hacer con estos teléfonos, pero no creo que todos los congresistas debamos tener 20. Yo no voy a recibirlos,

estoy bien con mis teléfonos y no creo que haya que hacer más gastos".

## Kuennen Franceza, Unidad Nacional

"Yo siempre he sido de la idea de practicar el ahorro en su máxima extensión. No conozco el número exacto de lo que pueda ser prudente pero siempre es bueno actuar con prudencia para que también la labor legislativa sea adecuada. No tengo idea del costo, de repente cuesta muy barato con esta fórmula pero no entiendo; no sé por qué se ha llegado a este acuerdo de entregar justamente veinte teléfonos. Por eso soy de la idea de siempre actuar con prudencia y austeridad".

## Julia Valenzuela, Alianza Nacional

"Yo estoy sorprendida al enterarme de estos 20 teléfonos extra para cada congresista. De repente es un error, la austeridad debe darse en el Congreso. Aquí hay que ser conscientes. Pregunto ¿para qué necesitarán tantos teléfonos? Los

congresistas deben responder, yo solamente tengo un teléfono y no me hace falta tener dos o tres teléfonos, basta con uno para realizar una adecuada labor legislativa. Acá hacen falta explicaciones".

## Jacques Rodrich, Concertación Parlamentaria

"Yo no entiendo para qué necesito 20 teléfonos más si solo tengo trabajando a cinco personas en mi despacho. ¿Tendré que darle cinco teléfonos a cada uno de mis empleados? No; me parece que esta propuesta no tiene sentido, es una exageración. Lo que había hasta hace poco era una asignación global, ascendente a mil dólares para la suma de telefonía fija más telefonía celular para cada parlamentario. Si eso era entre tres o cien teléfonos, eso era problema de cada congresista. Los congresistas teníamos ese dinero, ese monto hasta ahora, y debemos jugar con esos montos. No creo que sea necesario que se aumenten más teléfonos al despacho".